



El fotógrafo de Palacio Nacional

En las últimas semanas, hay algo más que vacaciones: hay advertencias. **Mario Delgado** en Lisboa. **Ricardo Monreal** en Madrid. **Enrique Vázquez** en Ibiza. **Miguel Ángel Yunes Linares** en Capri. **Andy López Beltrán** en Tokio, acompañado de **Daniel Asaf**. Todos retratados. Todos exhibidos. No es coincidencia. No es curiosidad periodística. Es mensaje. ¿A quién? A quienes no se alinean del todo con Claudia Sheinbaum. El fotógrafo de Palacio está suelto. Pero el mensaje tiene doble filo: también demuestra que nadie le hace caso al discurso presidencial de austeridad y justa medianía.

¿Mensaje a Monreal?

En medio de los escándalos de **Ricardo Monreal**, los focos se movieron a una reunión "discreta" entre **Claudia Sheinbaum** y **Alfonso Ramírez Cuéllar** en días pasados. Viejos aliados, coincidencias ideológicas y, ahora, una foto en redes. ¿Mensaje cifrado? Ramírez Cuéllar lleva años armando su estructura con bajo perfil pero disciplinado, mientras Monreal ha acumulado críticas. ¿Fue una reunión casual o ya buscan sustituto? Sheinbaum sabe que a veces basta con dejarse ver con otro para mandar un mensaje.

Quién lo viera

Gerardo Fernández Noroña defendió a **Andy López Beltrán** tras ser captado en un hotel de lujo en Japón, porque –según él– volar en *business* u hospedarse en un hotel con tarifas inalcanzables para la mayoría de los mexicanos no es lujo, es casi medicina, dadas las "inhumanas" jornadas de trabajo a

las que están sometidos. Mientras la Presidenta insiste en que todos deben vivir en la justa medianía, algunos políticos parecen confundir el concepto con un mito urbano. Noroña acusa a la derecha de "canalla" por criticar, pero al final no serán los políticos ni los opinólogos quienes decidan, sino el pueblo, ese jurado que no olvida

Los otros datos en Puebla

Mientras el Inegi reporta un aumento del 9.5% en la percepción de inseguridad en Puebla, el gobernador **Alejandro Armenta** asegura que los delitos van a la baja. Dice que respeta los datos del instituto, pero que tiene "otros indicadores". Como si negar el problema hiciera que desaparezca. La gente no siente seguridad en las encuestas, la siente (o no) en las calles. Y si el 67% de los poblanos se siente inseguro, entonces la estrategia no está funcionando. Gobernar también es reconocer la realidad.

Colapso

Petróleos Mexicanos está al borde del colapso por una deuda acumulada de más de 2.4 billones y muchos de los bonos de Pemex están en fondos de pensiones de Estados Unidos, lo que compromete la soberanía financiera del país, advirtió el coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**. Acotó que es necesaria una reingeniería de toda la empresa, que se deben aumentar los recursos para exploración y cerrar refinerías que no son rentables para dejar de perder dinero, ya que, si no se revisa todo, el apoyo de 10 mil millones de dólares no servirá.